

## 03/12/06 CONCIERTO DE LA AGRUPACIÓN MUSICAL DE MENGÍBAR

El Domingo día 3, la Agrupación Musical de Mengíbar nos ofreció su tradicional Concierto en honor de Santa Cecilia, patrona de la música y que este año, por motivos de calendario pues durante el mes de Noviembre se ha estado celebrando el Mes de Teatro, no se ha podido ofrecer durante este mes como en años anteriores y se ha trasladado a este día 3 de Diciembre.

Decir que los que allí estuvimos, pudimos disfrutar de una autentica belleza para el oído enmarcada en las notas de cada uno de los instrumentos que los componentes de la Agrupación supieron hacer que llegara hasta cada uno de los asistentes al concierto, y todo ello a pesar de la mala acústica de la sala que es válida para cualquier cosa menos para un concierto musical. Esperemos que muy pronto podamos disfrutar de ese teatro municipal y que, a la hora de su construcción e insonorización, se tenga en cuenta la acústica para estos menesteres .

Mi enhorabuena para todos los componentes de la Asociación Musical, por que demuestran que cada año se superan tanto en interpretación así como en el repertorio elegido.

Os dejo, además de las fotografías, un resumen en vídeo de lo que fue el concierto.

FOTOGRAFÍAS

VIDEO